## شهادة إعادة كفاللة

## **RESPONSORING APPLICATION**

l,		
	identification #hereby	تعریف FLP رقم #
request that I be responsored as a Forever Living Products ("FLP")		 اطلب ان تتــم إعــادة كفالتي كمــوزع لشــركة فوريفــر ليفينــغ بــرودتكس (FLP)
Sale	es distributorship member by	كفالة
FLP identification #		قم تعریف FLP
into Forever Living Products		≜ فوريفر ليفينغ برودتكس
Fur	ther, I do here by affirm the following:	بالإضافة إلى ذلك، اقسم وأؤكد بموجب السلطة القانونية لدولة ان ما سأ ذكره لا حقاًلا
		بخالف يميني.
1.	I am currently sponsored by	۱- أنا حالياً على كفالة رقم تعريفFLP
2.	I have not purchased, directly or indirectly, any FLP products from any source, domestically or internationally, during the previous twenty-four (24) months.	<ul> <li>أنا لم أشتري بطريقة مباشرة أو غير مباشرة أي من منتجات FLP من أى مصدر</li> <li>داخل الدولة أو خارجها، خلال فترة الأربعة و عشرين شهراً الماضية.</li> </ul>
3.	I have not sold any FLP products, either domestically or internationally, during the previous twenty-four (24) months.	<ul> <li>أنني لم أبع أى من منتجات FLP داخل الدولة أو خار جها، خلال فترة الأربعة</li> <li>وعشرين شهرا الماضية.</li> </ul>
4.	I have not sponsored any other individuals, either domestically or internationally, into the FLP business during the previous twenty-four (24) months.	<ul> <li>أنني لم أكفل أى أفراد، سواء داخل الدولة أو خارجها في نطاق عمل FLP خلال فترة الأربعة وعشرين شهرا الماضية.</li> </ul>
5.	I have not requested any changes in my sales distributorship membership within the past twenty-four (24) months.	<ul> <li>أنني لم اطلب تغيير في إتفاقية التوزيع الخاصة بي خلال فترة الأربعة وعشرين شهراً الماضية.</li> </ul>
6.	I have never, at any time, recevied money or other remuneration of any kind from anyone for refraining form activity as an FLP sales distributorship member.	- أنني لم أتقبل أي مبالغ مالية بتاتاً على سبيل المكافأة من أي نوع من أى أحد في سبيل المكافأة من أي نوع من أى أحد في سبيل التخلي عن مسؤولياتي تجاه FLP كموزع.
7.	It is understood by me that I will not retain domestically or internationally any downline or any prior position level obtained in the marketing plan and relinquish all rights, if any, I previously obtained and it will not be possible to reinstate that position. With this responsoring, I will begin as a new sales distributorship member in the FLP marketing program worldwide.	<ul> <li>أنني أعي تماماً أنني لا احتفظ داخلياً أو خارجياً بأي منصب سابق حصلت عليه</li> <li>خطة التسويق وانني تخليت عن كافة الحقوق التي كنت أتمتع بها في السابق وأنني لن أعود الى ذلك المنصب مجدداً. وبوجب هذه الشهادة ، أبدأالعمل كموزع جديد في برنامج تسويق FLP على مستوى العاتم.</li> </ul>
	DATED thisDay of	حرر بتاريخ <u>ف</u> يوم <u>ف</u> يوم <u>ف</u> سنة
Du	Sales Distributorship Member. (Signature)	(توقیع الموزع) دبي / أ.ع.م.
On this		أنه في يوم (